

Liebe Gemeinderatskolleginnen und -kollegen,

unsere Gemeinde macht bei der Aktion „**GemeindeRADsitzung**“ von Klimabündnis Niederösterreich mit. Der Gemeinderat radelt zur nächsten Sitzung dabei mit gutem Beispiel voran.

Radfahren ist eine Klimaschutzmaßnahme mit Mehrwert. Neben der Einsparung von CO₂ gibt es auch einen gesundheitlichen Benefit. Auf kurzen Strecken ist das Rad außerdem schneller, kostengünstiger und umweltfreundlicher als das Auto.

Auch wir in der Marktgemeinde Kreuzstetten machen mit. Für alle Gemeinderäte und Zuhörer mit dem Rad wird es ein kleines Dankeschön geben. **Vor der Sitzung werden wir um 19:20 Uhr ein Foto vor dem Gemeindezentrum machen.**

In diesem Sinne lade ich herzlich ein, **am 19. Juni 2018 mit dem Rad zur Gemeinderats-sitzung zu kommen.**

GR Christine Kiesenhofer

Auf die Räder – fertig – los.

